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《《孔孔雀雀》》真真的的要要来来了了
部分道具已抵济安装调试

本报讯(记者 邱祎) 8月
9日，由齐鲁晚报与保利置业山
东集团共同主办、杨丽萍任艺
术总监并领衔主演的大型舞剧

《孔雀》将登陆济南。1日，记者
从主办方获悉，目前《孔雀》150
多人的演出团队正在做最后准
备，部分庞大的道具已运抵济
南进行安装和调试。

《孔雀》分春、夏、秋、冬四
个篇章，讲述了一对孔雀至死
不渝的爱情故事。春天，杨丽
萍跳起一段华美空灵的《雀之
灵》独舞；夏日，曾登上春晚舞
台的《雀之恋》将经典再现，两
只孔雀在山林间爱意绵绵，象
征“黑暗”的乌鸦混进孔雀群，
想要夺走美丽的雌孔雀，雄孔
雀与之展开殊死搏斗，此时杨

丽萍和王迪(雄孔雀)再度跳
起“雀之恋”，基调却变成生离
死别的悲壮；冬季到来，杨丽
萍以悲伤缓慢的舞姿表达失
去恋人的凄苦。

《孔雀》与曾在济南公演的
《云南映象》最大的不同是舞台
要求更复杂、更严格，光演员凌
空飞翔、舞台搭建等使用的吊
杆就达六十多个，灯光、舞美
器械数量比大牌明星的万人
演唱会还多。最困难的是，《孔
雀》要求演出场地一定要有可
升降的乐池，这个乐池是叶锦
添为增强立体效果专门设计
的，乐池中将营造升降的旷野
群山，观众不用戴3D眼镜就能
看到3D效果。

据有关负责人透露，《孔

雀》的部分庞大道具已运抵济
南，进行安装和调试。“舞台设
计非常复杂，要求也很高，是整
个演出环节的重中之重，所以
要提前进行安装调试。”据悉，
除去《孔雀》灯光、音响、电脑控
制台等器械要占最后两排座
位，演出场地的实际座位数不
足750个，但是为了演出效果，
即使损失座位也在所不惜。

记者获悉，《孔雀》济南演
出将是杨丽萍在山东亲自登
台的谢幕之作，此后她将退居
幕后。
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本报讯(记者 邱祎) 由河北影
视集团、北京电视艺术中心有限公
司、上海广目天影视传播有限公司出
品，山东演艺集团联合摄制的大型抗
战题材电视剧《一个和八个》8月1日
在济南举行开机仪式。在电影《致青
春》中因饰演郑微而走红的演员杨子
姗首次出演抗战剧。

电视剧《一个和八个》改编自有
着“战士诗人”美誉的郭小川的经典
同名叙事长诗，讲述了意志坚定却被
诬陷为叛徒的共产党员王金，带领八
个身份背景复杂的“罪犯”组成一支

“非典型”抗日队伍，突破重重险境，
最终完成上级交给的任务，重新汇入
抗日洪流的故事。

作为国内的新生代女星，继《致青
春》后，杨子姗下一步的动作一直备受
媒体关注。本不打算再接拍电视剧的
她在谈及为何加盟《一个和八个》时表
示：“看了剧本后，我被剧中人物的命
运深深吸引，有了创作的欲望，另外，
专业度极高的制作班底也是我选择

《一个和八个》的重要原因。可以说，这
是我真正意义上的第一部电视剧作
品。我相信它一定会成为经典。”

据悉，《一个和八个》的幕后班底
十分强劲，包括张艺谋的御用摄影指
导赵小丁、冯小刚的御用美术指导赵
京等。演员目前已经确定张桐、李易
祥、侯天来、李立群等。导演曹慧生表
示，该剧和《致青春》有同样的青春主
题，“我们是战火年代的热血青春。”

本报记者 师文静

叶问的世界

大得难以想象

关于叶问的电影有很多，
在甄子丹、梁朝伟、黄秋生等明
星都曾塑造过叶问后，没有武
术功底的郑嘉颖此次勇敢地演
绎这位一代武术宗师，究竟为
啥？

至于为什么被叶问吸引，
郑嘉颖称，“叶问是一代宗师，
又是绝世好男人，他本身的魅
力就很吸引人。叶问被陷害，被
骂作汉奸，他逃亡香港，之后又
抗战；叶问还有一个国际巨星
徒弟李小龙。这样传奇的真实
人物很少见，他的武学精神也
值得我们大力发扬。”

步甄子丹之后饰演叶问，
郑嘉颖有自己的想法。他称，

“艺人就是这样，谁都不希望一
辈子只让观众记住你一个角
色。我是个爱挑战的人，能演叶
问是我的荣幸和骄傲。我希望
观众以后提到我会说，郑嘉颖
除了《步步惊心》里的‘八爷’
外，叶问演得也不错。”

谈到自己如何演绎叶问这
个复杂的人，郑嘉颖说：“叶问
是一个很爱问问题的人，他曾
是迷惘青年，对很多事情充满
困惑。面对功夫理想和爱情的
两难，他的疑问是功夫能否救
国？无休止的挑战和比武，更让
他质疑功夫只是为了争胜负？
他想得比谁都多、比谁都深，他
的世界大得难以想象，他从一
个迷惘武者慢慢成长为人人敬
仰的一代宗师，思想境界非常
高。出演他，单说正义感和永不
放弃，这我都有。”

内地是我的福地

等了19年才在这走红

因一部《步步惊心》让内地
观众迷上了郑嘉颖，对于这种
突然走红，郑嘉颖称，内地是他
的福地。“一个香港演员刚刚进
入内地，就能碰到《步步惊心》
这样的剧本和制作，真的很幸
运。其实演员很被动，红了是运
气，不红也没关系，还是要坚
持，要耐心等待，一切都得看天
时地利人和。演员就是一直在

等待的职业，等灯光、等道具、
等剧本、等角色，我是等了19年
才等到这样一个机会。”

其实，很多港台艺人来内
地后发展得很好，有的甚至当
了制片人，像吴奇隆、林心如
等。郑嘉颖称，他也有这种想
法，“有更好的提升当然好，能
尝试就应该努力去尝试。可制
片的要求很高，不是所有演员
都能胜任的。我其实一直有做
幕后的想法，但还是要一步一
步慢慢来，目前我还是以
演戏为主，先学习吧。
吴奇隆现在不是
已 经 做 制 片
拍自己的戏
了吗？我会
找他聊聊，
向 他 取
经。”

剧版《叶问》播出

郑郑嘉嘉颖颖：：叶叶问问曾曾是是迷迷惘惘青青年年
《一个和八个》济南开机

杨子姗战火中

“致青春”

本报讯(记者 李婕) 8月2日
21:20，天津卫视《天下无双》最终战
将拉开帷幕，在齐秦、林志颖、小沈
阳、姜育恒、毛宁等专场获得冠军的
模仿者齐聚现场，角逐最后的“模音
之王”桂冠。主持人杨钰莹现场自
爆，以后有进入影视圈的可能。

聊到即将结束的主持人工作，杨
钰莹坦言这段经历让她重新认识了综
艺节目，“我作为主持人看一档节目的
时候，会发现很多曾经没有注意的事
情，真的很有趣，是一次很好的体验。”
在全场观众“岗岗最棒”的欢呼声中，
杨钰莹不禁红了眼眶，几度哽咽。“虽
然做主持比当歌手累心，但是这个挑
战我及格了，未来我会多尝试新的领
域。多年前我演过一部电影，之后就一
直没有涉足影视行业，也许哪天我会
成为演员、制作人或者导演，这都是有
可能的。”

杨钰莹
想进影视圈

8月1日，由郑嘉颖主演的剧版《叶问》登陆河南、贵州、四川、新疆四大卫视黄金档。
不会武功的郑嘉颖为了完美演绎叶问，天天练功练到不想说话。这两年，TVB“五料视
帝”郑嘉颖凭借出色的演技在内地赢得满堂彩，成为内地最火爆的港星之一。对此，他
感慨自己很幸运，在内地遇到了很多演技高手。
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